
Modaes

Perfiles



Fructuoso López

Fundador de Joma

A Fructuoso López le ha gustado el deporte desde niño. Con 18 años fundó la empresa que hoy dirige, Joma. Hace más de cuarenta años, el directivo contaba con su casa como instalación de la empresa y empezó a probar en invertir en tecnología, centrándose la resistencia de las pieles, la adecuación de las hormas y la firmeza de las suelas. En 1984, Joma tomó la dirección hacia el mercado internacional. Alemania fue el primero, seguido de México, país desde el que se expandió al mercado latinoamericano. Más tarde Joma abrió su filial en Estados Unidos, China, Italia, Panamá, México y Brasil. Hoy la empresa Joma tiene presencia en más de un centenar de mercados todo el mundo.